

NACIONAL

Sheinbaum, la 4° mujer más poderosa del mundo, según la revista Forbes



Sheinbaum es la cuarta mujer más poderosa del mundo, según Forbes

La ubica en el top 5 de su Power Women 2024, que reconoce a las 100 mujeres más influyentes en finanzas, tecnología, medios de comunicación, política y más áreas

Alan Rodríguez

nacional@cronica.com.mx

Después de asumir como presidenta de México en octubre, Claudia Sheinbaum, de 62 años, hizo historia no solo como la primera mujer en liderar la duodécima economía más grande del mundo, sino también como un ícono de empoderamiento femenino.

En su discurso inaugural, Sheinbaum destacó el papel transformador de las mujeres en la historia moderna: "A muchos de nosotros nos han contado desde niños una versión de la historia que nos quería hacer creer que el rumbo de la humanidad lo dirigían sólo los hombres. Pero poco a poco esa visión se ha ido revirtiendo. Es la hora de las mujeres".

El impacto de Sheinbaum no pasó desapercibido para For-

bes, que la posicionó como la cuarta mujer más poderosa del mundo en su lista Power Women 2024.

Este listado, que reconoce a las 100 mujeres más influyentes en los sectores de finanzas, tecnología, medios de comunicación, política y más, se basa en parámetros como dinero, medios, impacto y esferas de influencia.

Juntas, estas mujeres acumulan un poder económico de 33 bdd e influyen en la vida de más de mil millones de personas.

MUJERES INFLUYENTES

La presidenta de México comparte la lista con líderes de talla mundial.

La primera en la lista es Ursula von der Leyen. A sus 66 años, la presidenta de la Comisión Europea sigue marcando el rumbo de las políticas en la UE, liderando estrategias para en-

frentar desafíos globales como el cambio climático y las tensiones geopolíticas.

Le sigue Christine Lagarde. Desde el Banco Central Europeo, Lagarde, de 68 años, supervisa la política monetaria del bloque europeo, desempeñando un papel crucial en la estabilidad económica de la región.

Como tercera está Giorgia Meloni quien como primera ministra de Italia ha demostrado ser una líder sólida en el escenario europeo.

Y en el quinto lugar está Mary Barra, CEO de General Motors. Barra, de 62 años, ha transformado la industria automotriz, impulsando el liderazgo de la compañía hacia la innovación y la sostenibilidad con vehículos eléctricos.



**Solo le anteceden
Ursula von der Leyen
(presidenta de la
Comisión Europea),
Christine Lagarde
(Banco Central Europeo)
y Giorgia Meloni
(primera ministra de
Italia)**

X@FORBES

